

Los playmóviles festeros vuelven a Juguetos

28/05/2024



Más de 700 figuras decoran el escaparate | Nando Verdú.

La centenaria tienda de Juguetos, ubicada en la calle Nueva, ha preparado un año más su tradicional escaparate dedicado a las inminentes fiestas de Moros y Cristianos. Y han vuelto a superarse. En esta ocasión han contado con más de 700 figuras de Playmobil y han dado protagonismo a la celebración del 75º aniversario de los Moros Musulmanes: "Se ha realizado un globo, a cargo de Concha Pérez, en el que hay varios festeros de la comparsa valiente tirando confeti a la rueda musulmana", ha señalado a *Valle de Elda* Rosa Castroviejo.

Las encargadas del montaje del escaparate han sido Rosana Martí y Rosa Castroviejo, quienes han contado

con la ayuda de Cristina Moreia y Patricia Olaya. Todas ellas han trabajado durante semanas para "poder llenar un espacio de más de cinco metros y medio", afirman.



Los Musulmanes son protagonistas por su 75º aniversario | Nando Verdú.

Las Fiestas Mayores también están presentes "con una fusión de ambas fiestas con el calzado". Concha Pérez ha creado zapatos de cada una de las comparsas que bajan del cielo representando los globos de las Fiestas Mayores.

La pregonera de este año, Elia Barceló, también aparece en el acto del pregón que dará el pistoletazo de salida a

las esperadas fiestas el próximo 12 de junio.

Además del desfile, los muñecos representan otros actos oficiales y no oficiales como la Embajá de la Calle del Marqués, la rueda de los Musulmanes, el Traslado de San Antón o la Ofrenda de Flores, entre otros. También destacan la AMCE Santa Cecilia o la Fanfarria Zíngara para resaltar la importancia de la música en la fiesta.



El escaparate tiene más de cinco metros y medio | Nando Verdú.